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遗 失 声 明
林永林（身份证号码：

445122761029003），林丽娴
（ 身 份 证 号 码 ：
445122197904082021）遗 失
出生医学证明一份，出生证
编号：D440158247，现声明
作废。

遗 失 声 明
林永林（身份证号码：

445122197610290036），林丽
娴 （ 身 份 证 号 码 ：
445122197904082021）遗 失
出生医学证明一份，出生证
编号：H441088870，现声明
作废。

遗 失 声 明
潮州市湘桥区瓦烤餐

饮店遗失营业执照正、副本
各 一 份 ，注 册 号 为 ：
445102600300707，正 本 编
码：4400084610，副本编码：
4400288610，现声明作废。

遗 失 声 明
潮州市湘桥区龙泽手

机店遗失税务登记证正本
一 份 ， 号 码 为 ：
44510219811002143700， 现
声明作废。

遗 失 声 明
潮州市湘桥区随合餐

饮店遗失营业执照副本一
份 ，统 一 社 会 信 用 代 码 ：
92445102MA51R0RD2K，
现声明作废。

遗 失 声 明
黄王淳遗失营业执照

正、副本各一份，正本编码：
8403269262，副 本 编 码 ：
8003520682，现声明作废。

遗 失 声 明
饶平县卡米诺汽车用

品商行遗失营业执照正本
一 份 ， 注 册 号 为 ：
445122600159600，现声明作
废。

遗 失 声 明
辜小芳（身份证号码：

510321199103151282）易 勇
春 （ 身 份 证 号 码 ：
51032119910528269X）遗 失
易崇翔出生医学证明一份，
编号：K440299857，现声明
作废。

遗 失 声 明
潮州市湘桥区薛思洽

餐饮店遗失食品经营许可
证副本一份，许可证编号：
JY24451020030055，现 声 明
作废。

遗 失 声 明
潮州市湘桥区陈辉煌

日用瓷加工场遗失营业执
照正、副本各一份，统一社
会 信 用 代 码 ：
92445102MA4W3KHR34，
现声明作废。

遗 失 声 明
潮州市枫溪蔡陇利生

纸箱厂遗失个人独资企业
营业执照正本一份，注册号
为：445100000027507，现声
明作废。

遗 失 声 明
潮州市枫溪蔡陇利生

纸箱厂遗失个体工商户营
业 执 照 正 本 ，注 册 号 为 ：
445103303000035，现声明作
废。

遗 失 声 明
潮州市潮安区浮洋镇

群 诚 运 输 服 务 站 遗 失 粤
UU1633中型货车发证日期
为 2015 年 3 月 25 日的纸质
道路运输证一本，号码列：
002523040，发卡日期为2015
年 3 月 25 日的 IC 卡道路运
输 证 一 张 ，号 码 列 ：
002523040，现声明作废。

分类广告

减资公告
潮州市潮安区大熊五金制品有

限 公 司（统 一 社 会 信 用 代 码 ：
91445103MA4UN3EE9Q ）经股东
决议，拟将公司注册资本由人民币
贰佰万元减至人民币叁万元，现予
以公告。请债权人自本公告发布之
日起四十五日内申报债权或要求清
偿债务，逾期本公司将依法向公司
登记机关申请办理减资登记手续。

特此公告
联系人：许泽彦
联系电话：15219876976
企业地址：潮州市潮安区彩塘

镇宏三村工业区
潮州市潮安区大熊五金制品有限公司

2019年7月9日

吴楚芝因保管不当，遗失座落
位于潮州市春荣路中段北侧金佳园
十二幢802房的《不动产权证书》一
本，号码列：粤（2017）潮州市不动产
权第0002744号。建筑面积：193.73
平方米，东至：十三幢201房、空间，
南至：梯间、空间，西至：空间、梯间，
北至：梯间、空间。吴楚芝向我局申
请登报及门户网站公告声明作废，

如有异议者请在登报及登门户网站
之日起15个工作日内带齐有关资
料到潮州市自然资源局作书面反
映，公告期满无异议或异议不成立，
我局将依法给予办理补发证手续。

特此公告
联系电话：2971130

潮州市自然资源局
2019年7月1日

公 告
认人启事

2019 年 7 月 5 日 5 时许，一辆小车
与自行车在潮州市饶平县浮山镇坪洋村
（222省道177KM+900M）路段发生一宗
交通事故。事故造成自行车骑乘人受
伤，现在潮州市中心医院住院治疗。现
伤者意识模糊不能自主表达，不能确认
其身份。伤者特征：男性，身高170公分
左右，50岁左右，偏瘦，事故时身穿黑黄
竖条纹短袖上衣和黑色长裤，推着一辆
浅绿色自行车，车上载有两大捆塑料
袋。住院期间，一直喊着“留隍”，疑听得
懂潮汕话。请伤者家属和知其人者，到
潮州市中心医院辨认或者联系饶平县交
警大队郑警官13690009916。

饶平县公安局交警大队
2019年7月8日

潮州市枫溪区盖盖女装店等3
户企业长期停业未经营，我局通过
实地核查、电话联系、邮寄询问通
知书等方式，仍没有发现上述企业
存在经营的情况，根据《个人独资
企业法》第三十六条：“个人独资企
业成立后无正当理由超过六个月

未开业的，或者开业后自行停业连
续六个月以上的，吊销营业执照”
的规定，拟吊销潮州市枫溪区盖盖
女装店等 3 户企业的营业执照。
本公告自发布之日起满六十日视
为送达，被公告当事人有要求陈
述、申辩或举行听证的权利，如要

求陈述、申辩或举行听证的，应当
自本公告送达之日起三日内向本
局提出。逾期未提出的，视为放弃
上述权利。

特此公告
潮州市市场监督管理局枫溪分局

2019年7月9日

潮州市市场监督管理局枫溪分局
行政处罚听证告知书送达公告

拟吊销潮州市枫溪区盖盖女装店等 3户企业营业执照名单

注册号/社会信用代码
91445100MA4UT5NR0P
91445100MA4ULEQR0M

445100000021464

企业名称
潮州市枫溪区盖盖女装店

潮州市枫溪区梦轩陶瓷网上经营部
潮州市枫溪区星华陶瓷厂

企业类型
个人独资企业
个人独资企业
个人独资企业

本报讯（记者 郑媛）“牌坊
街两侧的骑楼原本是一道独特
风景，但是骑楼下面的过道经常
被堵住，既影响游客通行，又影
响景区的美观。”昨天，来古城区
牌坊街游玩的周先生向记者反
映说。

昨天上午，记者来到牌坊街
水平路看到，临街骑楼下面的过
道 上 经 常 有 横 放 的 摩 托 车 、单
车，把路堵得严严实实；部分铺
户把商品摆到过道上售卖，占据
了一半路面。到了中午，火辣辣
的太阳“炙烤”街路，许多没有撑
伞的游客都走上骑楼下阴凉的
过道，但不时要侧身避让摆在过
道上的商品、杂物，绕开乱停乱
放的车辆，非常不便。而有些游
客觉得这样“绕来绕去”非常麻
烦，就直接走在散发着热浪的马
路上，与过往车辆擦肩而过，十
分危险。

“水平路本来就不宽阔，来
来往往的车辆较多。行人本是
可 以 通 过 骑 楼 过 道 通 行 的 ，但
是 现 在 过 道 被 占 ，只 能 走 下 过
道 ，与 机 动 车 抢 道 而 行 ，实 在
危 险 。”市 民 张 先 生 说 。“ 本 来
从 牌 坊 街 骑 楼 过 道 步 行 ，既 可

以 避 开 烈 日 ，又 能 更 接 近 店 铺
货 柜 ，便 于 选 购 商 品 ，没 想 到
过 道 被 摩 托 车 、杂 物 等 占 用 ，
想 闲 逛 购 物 的 兴 致 也 减 了 大

半。”游客袁小姐告诉记者。
采访中，不少市民表示，牌

坊街两侧的骑楼过道被占用，影
响市容市貌，给游客留下不好的

印象，希望沿街铺户能自觉坐店
经商，有关市民不要乱停乱放，
让出骑楼过道，让游客有更好的
旅游体验。

牌坊街：

骑楼过道被堵 影响旅游体验

本报讯 5 日上午，省委政
法委审核验收工作组对我市潮安
区创建无邪教“三个一”示范工程
进行审核验收 。潮安区作为市
级培育单位，于2017年5月始开
展创建无邪教示范工程活动，同
时开展创建工作的还有湘桥区凤
新街道等 3 个镇街以及饶平县
樟 溪镇新民村等53个村居。

验收工作组首先来到潮安区
金石镇田头村田头小学，了解田
头小学无邪教创建活动开展情
况，并实地参观了田头村文化广
场 的 反 邪 教 宣 传 环 境 营 造 情
况 。验收组一行 随后到达无邪
教主题文化公园——潮安区人民
公园参观。现场，潮安区反邪教
协会设置宣传摊位、悬挂横幅，向
过往群众宣传反邪教有关知识，
公园大屏幕滚动播放反邪教优秀
作品集，营造了浓烈的反邪教宣
传氛围，省验收工作组给予了高
度肯定。

参观活动结束后，验收组到
达潮安区区党政办公大楼听取潮
安区创建无邪教“三个一”示范工
程工作总结，并查阅有关创建台
账。潮安区委常委、政法委书记
梁向群同志出席并主持会议。

（市委政法委）

潮安区创建无邪教
示范工程获省肯定

■ 崇尚文明 远离邪教

本报讯（记者 陈思凯）如今，
开车上路先系安全带已成为广大
司机的共识。然而，记者走访发
现，乘坐后排座位的乘客却鲜有
系上安全带的习惯，汽车后排安
全带成“摆设”。

近日，市区的刘先生一家自
驾前往海边度假。在前往目的地
的途中，前方突然出现逆向行驶
的摩托车，刘先生不得不紧急刹
车。由于坐在后座的妻子和五岁
女儿没有系安全带，身体均因紧
急刹车产生惯性，直接撞向前排
座椅的靠背。“女儿头上撞出了一
个包，一家人都没心情度假了。”
刘先生表示，平时身边大多数人

都以为只有前排才需要系安全
带，而此次事故让他们知道了后
排系安全带的重要性。

针对乘坐汽车后排不系安全
带的现象，记者在凤城街头随机
采访了 20 名市民。采访结果显
示，有九成受访者在乘坐汽车后
排时，无系上安全带的意识。而
能够做到主动系上安全带的市民
却寥寥无几。

“坐后排系安全带太麻烦
了。”市民吴女士正在一校园门口
接送孩子放学，她告诉记者，对于
不少老年人和小孩来说，选择坐
后排座位，就是为了图个方便，不
用特地系上安全带。而对于是否

存在安全隐患，吴女士与不少市
民的回答一致，均认为只要平时
开车小心点，基本不会发生事故。

“自觉系好安全带应该成为后
排乘客的习惯。”大学生小李告诉
记者，他在深圳念书的过程中发
现，司机和乘客普遍有系安全带的
意识。“平时打的出门，司机都会提
醒后排乘客系上安全带。”针对采
访过程中，大部分市民均无乘坐后
排系安全带意识的情况，他认为，
相关部门应该加大相关安全知识
的宣传力度，同时广大司机也要主
动提醒后排乘客系安全带。“只有
如此，后排乘客才会重视系安全带
的作用。”小李说。

汽车后排安全带成“摆设”
九成受访者无系安全带意识

本报讯 （记者 李欢欢）日
前，本报民生版曾曝光市区新洋
路路西三巷、发达街出现占道经
营、乱搭乱挂的现象，存在安全隐
患，影响市容市貌。有关部门对
此高度重视，立即组织人员进行
整治。

昨天，记者来到新洋路路西
三巷看到，之前悬挂在电线上的
广告牌已经被拆除，环境变得整

洁。随后，记者来到发达街，看到
道路两侧店前的乱搭乱建物不见
了，店铺基本上能做到坐店经商，
不再将商品摆放在路边，道路变
得宽敞起来。

据了解，本报曝光后，凤新
街道城管办联合陈桥村村委会
工作人员，立即对新洋路路西三
巷、发达街占道经营、乱搭乱挂
的现象进行整治，在整治过程中

暂扣违章物品一批，并对存在违
章行为的店主进行市容环境卫
生教育。

湘桥区市容和环境卫生管理
局表示，接下来，将继续组织区城
监队积极配合各街道加强辖属非
主干道、严管路段的巡査管理，特
别是对“六乱”问题进行整改，发
现一处拆除一处，防止这种违规
现象再次反弹。

有关部门整治巷道乱象

乱搭乱挂，拆！占道经营，清！

 木须虫

茶叶封装在铝材小罐里，每个小
罐又被泡沫内衬隔开，泡沫上又裹着
一层绒布，全都挤在精美的硬纸盒中，
购买时外面还套个手提袋——让市
民陈宇费解的是：这种每罐只有4克、
总共不到一两的小罐茶，竟有如此复
杂而缺乏再利用价值的外包装。记者
连续多日调查发现，商品的过度包装，
快递的繁复包裹，一次性餐具的泛滥
等，不仅增加了垃圾分类的负荷，更是
浪费了大量资源，亟待改变。（7月7日
《北京日报》）

记者调查发现的现象每个人都不
陌生，商品过度包装、快递繁复包裹、一
次性餐具泛滥等等，几乎渗透进了人们
现实生活之中。这些包装物差不多都
是一次性的，而且很多都是无法降解的
塑料。尤其关键的是，这些包装物的应
用，已经全面嵌进了商品生产、物流服
务和生活消费的各个环节，单纯依赖社
会成员环保理念的觉醒和行为的自觉
以实现减量，会显得苍白乏力。

从垃圾源头减量和绿色环保来
看，通过“禁”“限”“代”可以有效实现，
然而，原理简单但执行却很难，如“限
塑令”执行十多年变成了“卖塑令”；又
如《限制商品过度包装要求食品和化
妆品》国家标准制定多年，沦为废纸形
同虚设；诸如此类，针对包装应用直线
条的逻辑，并未切中包装应用经济性

依赖的要害，以及管理成本向消费者
转嫁的“七寸”。

推进垃圾源头减量，实行分类管
理的确是必要的，如限制包装物使用、
推行快递绿色包装应用等等，但止于
标准的层级、倡导的意义是远远不
够。垃圾源头减量归根到底还是经济
命题，商品过度包装为何愈演愈烈？
不外乎过度包装更能激发消费者的消
费的欲望？塑料包装为何替代困难？
不外乎成本之间存在较大逆差。

显然，推进垃圾源头减量更需要给
商品的生活与服务注入更强劲的内生
动力，用有形的手调节社会的生产与服
务。在垃圾处理的环境瓶颈日益突出
的当下，在强制推进垃圾分类的同时，
针对垃圾源头减量系统治理的顶层设
计也应提速。一方面是加快体系立法
的进程，如限制过度包装、禁止塑料包
装物的应用、限制一次性用品等，都应
当纳入法律的范畴内规制，配套相应的
强制标准，设置违法高昂的处罚成本；
另一方面完善商品生产的环保经济政
策，用税收、行政管理等手段，促进环保
替代和控制不必要的浪费，建立生产与
消费履行分类回收与垃圾处理责任相
关的支付、提取、返还、付费等精细的经
济约束机制，对特殊的行业如快递包
装、电子产品等量大且普遍的行业，执
行垃圾强制回收制度等等，建立与生
产、服务相匹配的垃圾治理责任，倒逼
行业自觉减少垃圾发生量。

垃圾分类源头“减负”
治理须提速

 龙敏飞

乱象频发的网络音频，到了规范
“正音”的时候。近日，国家网信办会
同有关部门，针对网络音频乱象启动
专项整治行动，对音频行业进行全面
集中整治。根据群众举报线索，经核
查取证，首批依法依规对吱呀、Soul、
语玩、一说FM等26款传播历史虚无
主义、淫秽色情内容的违法违规音频
平台，分别采取了约谈、下架、关停服
务等阶梯处罚。（7月8日《人民日报》）

上班路上听听音乐、空闲时光听听小
说、雅致之时听听说书……随着互联网时
代的快速发展，网络音频行业的发展，近
年来也呈现出欣欣向荣的态势。但一
些音频平台存在的无序发展乱象牵动
人心，如一些网络音频平台为了追求流
量、吸引眼球，利用算法技术向用户推送
色情淫秽信息、违背社会公序良俗的信
息，甚至是从事违法违规交易的内容……

而更加忧心的，或许还是音频行
业无序发展带来的恶劣影响：对年轻
人思想的影响与污染。数据显示，20
岁-29岁网络听众占网络听众总人数
的38.08%，47%的“90后”为网络音频
节目付过费。此外，调查还显示，不少
网络音频APP（应用程序）不需要实名
认证，甚至不需要注册，直接快捷绑定
社交账号即可登录。也就是说，无序

发展的网络音频行业，对未成年人而
言，没有任何可靠的“防火墙”和“过滤
网”。这般现实问题，的确不容忽视。

源于此，对网络音频行业的发展
而言，就必须进行规范。对此，各大平
台都会有自己的一些做法、行动，但在

“流量为王”的时代，一些平台的“自
律”“严打”，只是做做样子、面子工程，
并没有实际的行动。或者说，网络音
频平台的“所谓自律”，在一定程度上
是靠不住的。源于此，对相关监管部
门而言，则需积极发力。

规范网络音频行业的发展，避免
其继续处于无序发展的状态，需要从
三个方面入手：第一，升级相应的技术
手段，在源头上形成必要的“过滤网”

“防火墙”，这是第一道关卡。第二，相
应的监管部门应“发现一起严惩一
起”，决不能让不法之徒心存侥幸，也
不能让他们逍遥法外，从后端形成足
够的震慑力。第三，则是完善必要的
举报机制，甚至是重奖举报者，因为监
管的触角不可能无所不在，而听众则
是无处不在的，将听众纳入其中，才可
以形成全面的防护网。

简而言之，对当下网络音频行业
无序发展的现状，我们必须多措并举，
给其套上全方位的紧箍咒，唯此，才能
实现音频行业的健康、可持续发展，为
公众的“美好生活”添砖加瓦。

必须给网络音频
无序发展套上紧箍咒

酒店床单、浴巾有没有落实“一客一换”，一
直是旅客关心的问题。近日，武汉首家绿色洗
涤基地正式投入运营。这家基地给每一条毛
巾、每一张床单都“植入”了芯片，很快还将印上
二维码，住店旅客扫码即可获知相关洗涤信
息。（7月8日《 中国青年报》） 闵汝明 作

酒店床单
“植入”芯片

骑楼下摆卖商品骑楼下摆卖商品，，停放摩托车停放摩托车，，通道被阻断通道被阻断。。 郑媛郑媛 摄摄


